

Regierungsratsbeschluss

vom 5. April 2011

Nr. 2011/736

Konzept für eine Metropolitankonferenz Basel (MKB), Stellungnahme Schreiben an die Nordwestschweizer Regierungskonferenz NWRK, Liestal

1. Erwägungen

Am 11. Juni 2010 fand in Bad Bubendorf, Kanton Basel-Landschaft, die 65. Plenarversammlung der Nordwestschweizer Regierungskonferenz (NWRK) statt. Unter Traktandum 5 wurde die zukünftige „Ausrichtung und Organisation der Zusammenarbeitsgremien im Raum Basel“ diskutiert. Das Plenum beschloss unter anderem, bis zur Plenarversammlung vom 10. Juni 2011 durch den ständigen Arbeitsausschuss der NWRK ein Konzept zum Aufbau einer Metropolitankonferenz Basel (MKB) inkl. einer allfälligen, daraus resultierenden NWRK-Statutenrevision ausarbeiten zu lassen. Die Plenarversammlung will dazu im Juni 2011 einen Beschluss fällen.

Der ständige Ausschuss und die Arbeitsgruppe NWRK haben zwischenzeitlich gestützt auf diese Beschlüsse einen Entwurf für ein Konzept für eine Metropolitankonferenz Basel (MKB) erarbeitet. Der Ausschuss NWRK hat an seiner Sitzung vom 31. Januar 2011 beschlossen, dass der Konzeptentwurf in der vorliegenden Form durch entsprechende Beschlüsse in den Regierungsräten der Mitgliedkantone zur einzuschlagenden und zu vertiefenden Stossrichtung abgestützt werden soll.

Das Volkswirtschaftsdepartement legt das Schreiben an die NWRK zur Beratung und Beschlussfassung vor.

2. Beschluss

Das Schreiben an die Nordwestschweizer Regierungskonferenz betreffend die Stellungnahme zum Konzept für eine Metropolitankonferenz Basel MKB wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilagen

Schreiben an die Nordwestschweizer Regierungskonferenz NWRK vom 5. April 2011

Konzept für eine Metropolitankonferenz Basel (MKB) vom 14. Dezember 2010

Verteiler

Regierungsrat (6)

Volkswirtschaftsdepartement (2)

Volkswirtschaftsdepartement, Europafachstelle

Departemente (5)

Gerichtsverwaltung